

Expresa la ONU preocupación por situación en central nuclear de Ucrania



Foto: Archivo.

Ginebra, 11 ago (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, calificó este jueves de inaceptable cualquier daño potencial a una instalación nuclear en Ucrania u otro lugar, lo que derivaría en consecuencias catastróficas.

Guterres expresó su preocupación por el desarrollo de los acontecimientos en la central nuclear de Zaporizhzhia y sus alrededores, en el sur de Ucrania.

En una declaración de prensa, el jefe de la ONU llamó a todos los implicados para que “hagan uso del sentido común y la razón y no lleven a cabo ninguna acción que pueda poner en peligro la integridad física, la seguridad o la protección de la central nuclear, la mayor de su clase en Europa”.

Lamentablemente, en lugar de una desescalada, en los últimos días se ha informado de nuevos incidentes muy preocupantes que, de continuar, podrían conducir al desastre, enfatizó Guterres.

También señaló que las Naciones Unidas siguen apoyando plenamente el importante trabajo del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) y sus esfuerzos para garantizar la seguridad de las operaciones en Zaporizhzhia.

Los ataques perpetrados recientemente por las tropas ucranianas contra esa central atómica representan un acto de terrorismo nuclear, denunció el Ministerio de Defensa de Rusia.

El jefe del Centro para la Gestión de la Defensa rusa, coronel general Mijaíl Mízintsev recordó que el pasado 5 de agosto los nacionalistas ucranianos lanzaron una embestida con artillería contra el territorio de la planta nuclear, dañando dos líneas de transmisión de alta tensión y un gasoducto de hidrógeno.

“De acuerdo con la convención internacional, aprobada por la resolución de la Asamblea General de las Naciones Unidas el 13 de abril de 2005, estas acciones criminales de las autoridades ucranianas son consideradas como terrorismo nuclear”, subrayó Mízintsev.

Este jueves, de acuerdo con medios de prensa, efectivos ucranianos perpetraron otro ataque allí con sistemas de lanzacohetes múltiples y artillería pesada.

Desde el 24 de febrero Rusia inició una operación militar especial en Ucrania después que las autoridades de las autoproclamadas repúblicas populares de Donetsk y Lugansk le solicitaran ayuda para repeler las crecientes agresiones y los intensos bombardeos de Kiev. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/296295-expresa-la-onu-preocupacion-por-situacion-en-central-nuclear-de-ucrania>



Radio Habana Cuba